

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI, 30 OCTOBRE 1909

83me Année

CHRONIQUE PARISIENNE.

Embellissements - Les deux Lafitte - Le poète Blandignière - Le drapeau de Napoléon - Sabots nickelés - Sensibilité administrative - Le vieil amant d'Elvire - L'esprit de tout le monde.

C'est le 1er qui sont rentrés nos parlementaires. Les députés ont trouvé leur place embelle.

On a changé le mode d'édification de la salle des séances. L'électro-lysé a remplacé le gaz sans qu'on s'en aperçût.

C'était un ami de Pierre Lafitte, dit M. Fallières de ce brave Deluns-Montaud, dont il avait hérité le cerveau puissant.

On raconte sur le vieux philosophe positiviste une amusante histoire.

C'est au café Voltaire, que Pierre Lafitte tenait ses assises, et développait ses idées sur Auguste Comte.

Il y avait là, aussi, M. Cazot, qui fut questeur au Sénat et qui le fut aussi.

Un jour, un jeune homme vint à une table voisine et était vers 10 heures.

C'est une homme se nommait, lui aussi, Pierre Lafitte, mais avec un seul "T".

Le vieux Pierre Lafitte aurait fini par avoir une histoire avec le jeune, si ce dernier n'était avisé de passer l'eau.

Il est aujourd'hui plus connu que le philosophe, et même que Deluns-Montaud.

A propos de M. Fallières, quelques nouvelles de son bord.

Le poète joloussain Adrien Blandignière s'est acquis une solide réputation par l'a-propos avec lequel il emploie sa muse à célébrer les événements de la vie nationale.

La dernière production est intitulée: "L'Aviateur radieux, chant patriotique et philanthropique de Loupillon, dédié à M. Armand Fallières, président de la République française, et à sa noble famille."

Voici, à titre de spécimen, une atrophie de cette pièce:

C'est pour l'amour de la Patrie que j'écris ces inspirés vers.

Le refrain est synthétique:

Je viens donc, ô chef de la France: Chanter ton doux Nectar des Dieux, Et la superbe performance de l'Aviateur radieux.

Il faut savoir qu'Adrien Blandignière s'intitule lui-même: "Aspirant chanteur officiel de l'Elysée et du Loupillon".

Qu'on le titulerise!

Anecdote contée par le général

Niox, à la récente réunion des députés du musée de l'armée. Napoléon la lie d'Elbe était gardé à vue par lord Campbell.

Sur ces entrefaites, lord Campbell dut s'embarquer pour la métropole.

Le drapeau de Napoléon a été gardé dans la famille Campbell jusqu'à ces derniers temps.

La politique au village. Le curé d'une commune du canton de Tuffé désirait faire placer une affiche annonçant la fête de Jeanne d'Arc.

Monsieur, lui dit-il, je pourrais moi-même apposer cette affiche, mais pour ne pas vous priver d'une légitime rétribution, je vous charge de la coller.

Impossible! Il s'agit de Jeanne d'Arc! Quand vous serez en un chien égaré ou une montre perdue, j'afficherai tout ce que vous voudrez! Mais sur Jeanne d'Arc! Rien!...

Vous avez une animosité personnelle contre Jeanne d'Arc. Non! Mais je sais ce que ça dit les manuels que je fais apprendre à mes élèves.

Bref, vous ne voulez pas? Non! Mais les pieds nickelés! Il eût pu dire: "les sabots"...

Sensibilité administrative. Depuis quelques temps fonctionnait à Christiania un théâtre cinématographique dont le grand succès était une suite de vaes ayant pour sujet la guerre d'indépendance du Tyrol en 1809.

Il y a quelques jours, à sa grande stupefaction, le directeur recevait un avis de la police où l'ordre lui était donné de supprimer ce dernier tableau, parce qu'il était trop cruel.

Le directeur a obéi; au moment où le film représentait le peloton d'exécution chargeant ses armes, l'obscure se fit, puis on voit apparaître sur la toile, rendue lumineuse à nouveau, les lignes suivantes:

"La sentence condamnant à mort Andréas Hofer a été commuée par ordre de la police de Christiania."

Lamart ne vieillit s'habillait encore comme au temps de sa jeunesse: pantalon collant, redingote étroite qui le serrait à la taille.

Or, il arriva qu'aux débuts de la séance, comme il finissait de prendre une prise de tabac et se penchait pour se moucher dans son foulard à carreaux, M. de Laspade se tourna vers lui, le désignant à l'Assemblée, par cette périphrase poétique:

"L'amant d'Elvire!"

Tout le monde sourit, et, seul, Lamartine garda son sérieux.

Un auteur très connu sautait l'autre soir en voiture:

- Evitez le théâtre N.... re-

commande-t-il préalablement au cocher. Et celui-ci de répondre sans s'émouvoir:

Oh! Monsieur, ne craignez rien, la pièce est de M. Z..... et vous comprendrez qu'il n'y a pas foule.

Or le cocher du cocher était justement M. Z.....

- Quant au parti radical et radical-socialiste, il continuera à marcher contre ses adversaires et à leur montrer le poing.

- Et même les trois points....

- M. de Valles a distribué toutes les cartes pour le procès Steinheil. Il ne lui reste plus une pièce.

- Pas même un strapontin.

- Calino, chez l'herboriste.

- Vous avez de la poudre incendiaire.

- Oui, monsieur. Pour combien?

- Ça ne souriant.

- Ça ne va pas comptés....

Le brigandage à vil prix.

On ne revenait pas de Rome autrefois, sans rapporter dans ses bagages un couple de brigand. Ces objets se négociaient dans la montagne.

La protection d'un prélat, l'entremise d'un cardinal, et quelques autres relations de famille obtenaient aux étrangers de distinction des souvenirs authentiques.

Le voyageur ne quittait point l'Italie sans avoir lui-même, au détour d'une olivette, dans les montagnes où paissent les bœufs blancs, essayé le feu d'une escopette.

Le brigandage est une industrie qui se meurt. On vient d'en avoir la preuve. Aux environs de Viterbe, Mgr Venga, chassant avec son frère, fut pris et dévalisé.

Le frère du prélat fut relâché avec ordre de rapporter une rançon de 50 000 lire. Seulement, la famille trouva la somme excessive. Dans l'état de liquidation où se trouve aujourd'hui le commerce à main armée qu'il se fait au bord des routes désertes, il semblerait que 5 000 fr. étaient une rémunération suffisante.

Un savant en contact un exemple. Il avait accoutumé de réunir chaque année de belles dames, et de les mener en excursion à ces tombes antiques, où les Etrusques ont représenté, l'enfer et des diables dont leurs descendants toscans n'ont point aggravé l'horreur.

Les officiers de marine, qui mercredi dernier, avaient quitté Athènes et s'étaient retirés dans l'île de Salamis, ont saisi l'arsenal aujourd'hui et s'y sont fortement retranchés.

Les matins n'ont rencontré aucune opposition. Ils sont commandés par le capitaine Tibaldes qui a sous ses ordres plus de 300 hommes.

Le gouvernement a lancé une proclamation, cet après-midi, à 4 heures, traitant de la patrie et ordonnant son arrestation.

Le flot grecque est actuellement ancré à Keratoni, en face de l'île de Salamis, et l'on ignore encore si elle joindra les rangs des matins ou si elle restera loyale au gouvernement.

Le directeur et quelques sauveteurs qui cherchaient à porter secours aux ouvriers ensevelis dans les galeries ont été asphyxiés.

Natchez, Miss., 29 octobre - Jamais encore la ville de Natchez n'avait été envahie par une foule comparable à celle qui se pressait ce matin dans les rues et sur les bords du fleuve, attendant l'arrivée de la flottille prés-dentelle.

Le vapeur "Oleander", à bord duquel se trouve M. Taft, qui était attendu à 7 heures du matin n'est arrivé qu'à 9 heures, soit avec près de trois heures de retard.

La Première Dose

Prompt Soulagement. "La première dose de Cardui que je pris", écrit Mme Fannie Rogers, de Pages Mills, S. C., "me soulagea. Je continuai à le prendre et puis attester en toute sincérité qu'il vaut son pesant d'or. Je ne puis trouver de mots pour décrire mes symptômes avant que j'eusse pris Cardui. J'étais très faible et nerveuse et le docteur ne me donnait qu'un soulagement temporaire. Quand je discontinuai son traitement à cause de la dépense, j'étais plus malade que quand je le commençais. Depuis que j'ai pris

Cardui, je suis régulière, je n'ai pas de sensations ou rêves désagréables, je puis manger, dormir et travailler tous les jours, et je me sens bien. Je veux que toutes les femmes au monde qui souffrent essayent Cardui. Cardui est un remède sûr, agréable, digne de confiance pour les maladies des femmes. Il est non-miéral, non-énuirant et composé d'ingrédients d'une valeur médicale spécifique, pour toutes les femmes, jeunes ou vieilles. En vente partout. Essayez-le! PRECIEUX LIVRE. Demandez par écrit le Livre de 64 pages illustré. "The Treatment of Women" décrivant les symptômes des Maladies de Femme et donnant de précieux avis sur la santé hygiène la diète, les médicaments, etc., pour les femmes. Expédié gratis (sans de port). Adresse: E. J. Conroy, Prop. The Chattanooga Medicine Co., Chattanooga, Tenn. GRATIS



Mme F. ROGERS, Pages Mills, S. C.

Prenez CARDUI

Pilules merveilleuses. Do "Journal de la Santé": "Un certain lauréat de Florence, homme sans profession et sans bien, ayant appris qu'un médecin avait composé des pilules qui lui faisaient gagner beaucoup d'argent, se mit aussitôt à faire en grand nombre. Il les donnait indifféremment pour toutes sortes de maladies: c'était une selle à tous chevaux. Comme elles réussissaient quelquefois par hasard, il passa bientôt pour un grand médecin. Un jour, un homme de la campagne, qui avait perdu son âne, lui demanda s'il n'avait point quelque remède pour le lui faire retrouver. "Oui, dit-il, "vous n'avez qu'à avaler six de mes pilules." Il les avala et s'en va. Etant en chemin par les bois, les pilules opérèrent bien fort: il fallut se dé tourner dans un endroit marécageux, où il y avait des roseaux. "Là, il aperçut son âne qui paissait. Le devina, ne doutant point de l'effet des pilules, il s'en alla pailler partout que le fabricant était un grand médecin, qui non seulement guérissait les maladies, mais qui faisait retrouver les ânes à ceux qui les avaient perdus."

Explosion dans une mine anglaise. Londres, 29 octobre. - Vingt ouvriers ont été tués, aujourd'hui, par une explosion survenue dans les galeries d'une mine de charbon du Gismorganshire, Pays de Galles.

Le vapeur "Oleander" subit un léger retard. Natchez, Miss., 29 octobre - Le vapeur "Oleander", qui était attendu à 7 heures du matin n'est arrivé qu'à 9 heures, soit avec près de trois heures de retard.

Torpilleur renfloué. Natchez, Miss., 29 octobre - Le torpilleur "Wilkes", qui s'était échoué la nuit dernière à trente-cinq milles en aval de Vicksburg, a été renfloué ce matin.

Vol audacieux. Birmingham, Al., 29 octobre - Un bandit masqué a pénétré la nuit dernière dans les bureaux de l'Alabama-Great Southern et braquant son revolver sur les em-

ployés leur a ordonné de lever les mains en l'air, puis a fait main basse sur le contenu de la caisse.

La question de l'ascension du Mont McKinley. Hamilton, Montana, 29 oct - Après une séance orageuse qui a duré jusqu'à une heure avancée de la nuit, et au cours de laquelle le Dr. Frederick A. Cook, a pris la parole, la résolution suivante a été adoptée:

Explosion dans une mine anglaise. Londres, 29 octobre. - Vingt ouvriers ont été tués, aujourd'hui, par une explosion survenue dans les galeries d'une mine de charbon du Gismorganshire, Pays de Galles.

Le vapeur "Oleander" subit un léger retard. Natchez, Miss., 29 octobre - Le vapeur "Oleander", qui était attendu à 7 heures du matin n'est arrivé qu'à 9 heures, soit avec près de trois heures de retard.

Torpilleur renfloué. Natchez, Miss., 29 octobre - Le torpilleur "Wilkes", qui s'était échoué la nuit dernière à trente-cinq milles en aval de Vicksburg, a été renfloué ce matin.

Vol audacieux. Birmingham, Al., 29 octobre - Un bandit masqué a pénétré la nuit dernière dans les bureaux de l'Alabama-Great Southern et braquant son revolver sur les em-

Les employés déclarent qu'il est impossible de satisfaire aux exigences de la mode et à celles du directeur.

Tremblement de terre en Californie. Reading, Cal., 29 octobre - Une violente secousse sismique a révéillé en sursoit les habitants de cette localité, la nuit dernière, vers onze heures. Le choc a duré une vingtaine de secondes, mais n'a pas causé de dommages.

Eureka, Cal., 29 octobre - Un tremblement de terre d'une certaine violence a été ressenti la nuit dernière à Eureka et dans les environs. Quelques dégâts de peu d'importance ont été causés dans la ville.

Collision de trains. Fort Wayne, Ind., 29 octobre - Un train d'émigrants de la ligne Chicago et Erie a fait collision ce matin avec un train de marchandises. Plusieurs wagons ont été entièrement démolis. Trente-cinq personnes ont été blessées, plusieurs mortellement.

Collision en mer. Vineyard Haven, Mass., 29 oct. - Le vapeur "Powhattan", de la ligne Merchants and Miners, ayant à son bord 25 passagers, a fait collision la nuit dernière avec un chaland chargé de charbon. Le chaland a coulé bas.

Mort aux "rats". Kansas City, 29 octobre - Le directeur de la compagnie télégraphique postale à Kansas City, a lancé aujourd'hui la circulaire suivante destinée aux employés qui travaillent dans les bureaux:

Après la séance le Dr. Cook a déclaré qu'il ne se souciait pas d'en discuter les résultats pour le présent.

Après la séance le Dr. Cook a déclaré qu'il ne se souciait pas d'en discuter les résultats pour le présent.

FOOT BALL

La Grande Partie de l'Année.

Université de la Louisiane vs. Sewanee - SAMEDI, 30 OCTOBRE, 3:00 P. M.

PARC PELICAN.

Président Taft, Gov. Sanders, Maire Behrman et tous les visiteurs distingués, y assisteront. ENTRÉE A TOUS LES SIEGES - - - \$1.00

CARS AU TULANE CAMPUS FOOTBALL, SAMEDI, 30 OCTOBRE. CONCERT SACRÉ, DIMANCHE, 31 OCTOBRE.

DEPECHEES Télégraphiques

EN GRECE.

Athènes, Grèce, 29 octobre - Une véritable révolte a éclaté dans les rangs de la marine grecque et à l'heure présente la situation est des plus graves.

Les officiers de marine, qui mercredi dernier, avaient quitté Athènes et s'étaient retirés dans l'île de Salamis, ont saisi l'arsenal aujourd'hui et s'y sont fortement retranchés.

Les matins n'ont rencontré aucune opposition. Ils sont commandés par le capitaine Tibaldes qui a sous ses ordres plus de 300 hommes.

Le gouvernement a lancé une proclamation, cet après-midi, à 4 heures, traitant de la patrie et ordonnant son arrestation.

Le flot grecque est actuellement ancré à Keratoni, en face de l'île de Salamis, et l'on ignore encore si elle joindra les rangs des matins ou si elle restera loyale au gouvernement.

Le directeur et quelques sauveteurs qui cherchaient à porter secours aux ouvriers ensevelis dans les galeries ont été asphyxiés.

Natchez, Miss., 29 octobre - Jamais encore la ville de Natchez n'avait été envahie par une foule comparable à celle qui se pressait ce matin dans les rues et sur les bords du fleuve, attendant l'arrivée de la flottille prés-dentelle.

Le vapeur "Oleander", à bord duquel se trouve M. Taft, qui était attendu à 7 heures du matin n'est arrivé qu'à 9 heures, soit avec près de trois heures de retard.

Torpilleur renfloué. Natchez, Miss., 29 octobre - Le torpilleur "Wilkes", qui s'était échoué la nuit dernière à trente-cinq milles en aval de Vicksburg, a été renfloué ce matin.

Vol audacieux. Birmingham, Al., 29 octobre - Un bandit masqué a pénétré la nuit dernière dans les bureaux de l'Alabama-Great Southern et braquant son revolver sur les em-

ployés leur a ordonné de lever les mains en l'air, puis a fait main basse sur le contenu de la caisse.

La question de l'ascension du Mont McKinley. Hamilton, Montana, 29 oct - Après une séance orageuse qui a duré jusqu'à une heure avancée de la nuit, et au cours de laquelle le Dr. Frederick A. Cook, a pris la parole, la résolution suivante a été adoptée:

Explosion dans une mine anglaise. Londres, 29 octobre. - Vingt ouvriers ont été tués, aujourd'hui, par une explosion survenue dans les galeries d'une mine de charbon du Gismorganshire, Pays de Galles.

Le vapeur "Oleander" subit un léger retard. Natchez, Miss., 29 octobre - Le vapeur "Oleander", qui était attendu à 7 heures du matin n'est arrivé qu'à 9 heures, soit avec près de trois heures de retard.

BAUME D'ALLEN POUR LEVY POU MONS. For the TOUL. REMEDY. GROUP. Prepared and bottled by DAVIS & LAWRENCE CO. New York.